

Viel Zu Lang

Matthias Reim

Es ist soweit, ich will wieder leben,
raus aus dem Mief, raus aus dem Dreck.
Es tut mir leid, mir reicht es eben,
was immer auch sein wir, ich muß weg!
Ich will nicht mehr nur an Dich denken,
ich will Dich ganz nah hier bei mir.

Laß sie sich doch den Hals verrenken,
wen interessiert das? Du bist hier!!!
Hey komm, wir hauen jetzt einfach ab,
irgendwohin, ist doch egal.
Das haben wir lang nicht mehr gemacht,
viel zu lang waren wir normal.

Ich will bei Dir sein ohne Ende,
hörst Du nicht, wie die Wildnis ruft?
Ich brauche Himmel, keine Wände,
wir müssen weg hier... an die Luft.
Hey komm,

Ich möchte endlos mit Dir leben,
mit Dir laß ich die Erde beben,
halt für Dich die Uhren an:
Für immer jung, ich glaub daran.
Und wieder in den Dünen liegen
oder über Canyons fliegen.
Was haben wir schon zu verlieren,
komm und laß es uns riskieren
Hey, komm